

市民・漁業者・子どもたちによる

海ごみゼロ活動報告会



1. 漁業者は海のごみを拾っています

- ・小型底引き網漁の漁師さんが魚を獲ると、缶・ペットボトル・ビニール袋なども一緒に取れています。
- ・私たち市民が捨てたごみを、漁師さんが代わりに拾っているという構図です。
- ・引き上げたごみは、香川県がお金を出して処理するというすばらしい制度があります。とてもよい取り組みだと思います。が、例外もあるのです。



海守さめき会/NPO法人瀬戸内オーリーブ基金

つづく

**漁師さんと子どもたちが頑張った海ごみゼロ活動
「8年間の歩み報告会」に参加しませんか！**

●開催会場:サンポートホール高松 1階 市民ギャラリー

来場は電車・バス等が便利です！

●開催期間:平成 29 年 2 月 6 日(月曜日)

～

平成 29 年 2 月 9 日(木曜日)

●開場時間:2月6日.....13時～18時

2月7日～2月9日..10時～18時

●入場料: 無料

●お問合せ: 海守さめき会事務局 ☎090-3183-2457

高松市内町3番11号

●主 催:海守さめき会/NPO 法人瀬戸内オーリーブ基金